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Vœux 2013 du Conseil d’Etat aux autorités 
 
(IVS).- Le Gouvernement valaisan in corpore a reçu lundi à Sion les 
représentants du clergé, des ordres religieux et des autorités constituées du 
canton, du district, de la ville et de la bourgeoisie pour sa traditionnelle 
réception du Nouvel An. Plus d’une cinquantaine d’invités ont échangé leurs 
vœux pour l’an 2013. 

Emmené par sa présidente Esther Waeber-Kalbermatten, le Conseil d’Etat a 
accueilli Mgr Norbert Brunner, évêque du diocèse de Sion, Mgr Joseph Roduit, 
abbé territorial de Saint-Maurice, Mgr Jean-Marie Lovey, prévôt du Gd-St. Bernard, 
le père Jean-Marc Gaspoz, gardien du Couvent des capucins, Felix Ruppen, 
président du Grand Conseil, Evelyne Crettex Reber, préfète du district de Sion, 
Marcel Maurer, président de la Ville de Sion, Antoine de Lavallaz, président de la 
Bourgeoisie de Sion, Thomas Scheibler, commandant de la Place d’arme de Sion 
ainsi que différents représentants consulaires de pays voisins et d’autres 
personnalités valaisannes. 
 
Dans son allocution, Esther Waeber-Kalbermatten a d’abord relevé le tragique 
drame de Daillon/Conthey qui jette une ombre sur cette traditionnelle réception. 
C’est pourquoi, ses pensées et sa profonde sympathie vont d’abord aux familles 
durement touchées et à leurs proches, ainsi qu’à toute la population de 
Daillon/Conthey.   
 
Au cap d’une nouvelle année, la présidente a imaginé ses souhaits pour le Valais 
au travers de treize étoiles dont notamment celle dédiée à la récente signature 
d’un contrat conclu avec l’EPFL pour la création du campus à Sion, aux projets 
innovants dans le domaine de l’aide sociale, à l’intégration des personnes en 
situation de handicap dans le monde du travail, à une plus grande mobilisation à 
l’égard des personnes âgées, ou encore aux demandeurs d’asile qui sont 
persécutés dans leur pays d’origine. 
 
De son côté, Mgr Brunner a mentionné qu’au-delà de grandes catastrophes ou 
d’évènements terribles, des enfants vont devoir bénéficier de la collecte faite avant 
Noël et organisée par « SOS enfants de chez nous ». Toutefois, cette action de 
solidarité ne vise au fond qu’à lutter contre des symptômes.  Il ne faut pas perdre 
de vue l’objectif final qui consiste à sensibiliser toute la société aux problèmes de 
pauvreté et à promouvoir ce qui permet d’en triompher de manière à ce que, en fin 
de compte, ces actions ne soient plus nécessaires et qu’il n’y ait plus d’êtres 
humains pauvres, seuls ou désemparés. 
 

 


